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COMPTE-RENDU DU 

CONSEIL D’ADMINISTRATION  

ACEF POAA 
VENDREDI 5 JUILLET  2024 

 

  
Lieu : SALLE DE REUNION DU 1er ETAGE – SIEGE DE LA BANQUE POPULAIRE DU SUD – PERPIGNAN 

 
 
PRESENTS 

Khalid AANKAD Sandrine BOUILS Michel CALVET Marie-Louise 
CASTAGNÉ 

Anne-Christine 
CHAUSSON 

Jacky COMES Jany DARDÉ Joseph FABRESSE Pascale GARCIA 
LARROZE 

Sonia MAC VEIGH  

Jean-Luc 
PORTAL 

Béatrice SURJUS 
 

   

EXCUSÉS Jocelyne BASTIÉ Jean-Luc DENJEAN Marie-Hélène 

FOURNIER 

  

 

Pascale Garcia, Présidente, remercie tous les présents et excuse les absents . 

La réunion démarre à 9 H 45 précises. 

 

ORDRE DU JOUR 
 

1. APPROBATION DES COMPTE-RENDU DES CA DES 24 MAI 2024 ET 7 JUIN 2024 - CR EN LIGNE SUR LE 

SITE www.acef-du-sud.fr 

2. DATE DU PROCHAIN CONSEIL D’ADMINISTRATION 

3. RETOUR SUR L’AG 2024 ET PREPARATION DE L’AG 2025 

4. ANALYSE DE L’ACTIVITÉ AU 31/05/2024 – ADHESIONS-CLOTURES ET ADHERENTS 

5. POINT D’ETAPE DES ANIMATIONS 

6. ETUDE DE DEMANDE DE FINANCEMENT « PEDALEZ C’EST RECHARGE » 

7. RETOUR SUR LE SEMINAIRE FONCTION PUBLIQUE 

8. CANDIDATURE POUR LA MISSION DE CORRESPONDANT À ÉTUDIER 

9. PROPOSITION(S) POUR LE SEMINAIRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

10. NEWS DE LA FAS ET DE LA FNAS 

11. QUESTIONS DIVERSES 

 

1. Approbation de compte-rendu  
✓ Conseil d’Administration du 24 mai 2024 
✓ Conseil d’Administration du 7 juin 2024 

 

http://www.acef-du-sud.fr/
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2. Date du prochain Conseil d’Administration 
VENDREDI 13 SEPTEMBRE 2024 - PERPIGNAN 

3. RETOUR SUR L’AG 2024 ET PREPARATION DE L’AG 2025 
L’AG 2024 a réuni 121 personnes à la Villa Duflot à Perpignan  
Contenu, déroulement, restauration, animations, tous ces points positifs 

 

2025 – Le Conseil d’Administration retient le même lieu. Pascale propose de mettre une option sur 

les 4 dates suivantes :  

- 9 mai 2025 

- 16 mai 2025 

- 13 juin 2025 

- 20 juin 2025 

En attendant de connaître les disponibilités de Mr Cyril Brun afin qu’il soit présent à l’Assemblée 

Générale. 

4. ANALYSE DE L’ACTIVITÉ AU 31 MAI  2024 – ADHESIONS-CLOTURES ET ADHERENTS 

Jean-Luc PORTAL 

1. Pour POAA 

ACEF POAA 05/2024 PERSPECTIVE 2024 

ADHESIONS 740 

 CLÔTURES -412 

ADHERENTS 26611 26500 

 

ACEF POAA : 

-  Adhésions = (+740) - Clôtures = (- 412) - Adhérents = (26611) 

Si l’on regarde la situation à la même période en 2023, le nombre d’adhésions récoltées est supérieur, 

(740) contre (732) et le nombre de clôtures s’améliore également, (- 412) contre (- 440). 

Sur les 5 dernières années, le total des adhésions collectées, n’a jamais été aussi élevé au 31 mai. 

Les clôtures présentent toujours une tendance baissière qu’il convient de rappeler. 

Depuis le 01/01/2024, le nombre d’adhérents a progressé de (+723) unités. 

La perspective des 26500 adhérents espérés au 31/12/2024 est d’ores et déjà dépassée après 5 

mois d’exercice. 
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FAS : 

 ACEF POAA ACEF DU MIDI F.A. S MAJ 
PERSPECTIVE 

2024 
ADHESIONS 740 596 1336 

CLÔTURES -412 -299 -711 

ADHÉRENTS 26611 16412 43023 43000 

QP/ACEF 61.9 % 38.1 %  

 

(1336) adhésions réalisées et (-711) clôtures constatées pour un total de (43023) adhérents. 

 Globalement, les adhésions sont en retrait par rapport à mai 2023, (1336) contre (1442), et les 

clôtures toujours en diminution (-711) contre (- 784). 

Il est à noter pour l’ACEF du Midi, un recul du nombre des adhésions collectées sur ces 5 premiers 

mois 2024 : (596) contre (710). 

D’autre part, le niveau de progression des NER à la fin mai, est conforme aux orientations données 

pour la fin d’année 2024 (réalisé 1054 pour un objectif de 2300). 

   La perspective jugée ambitieuse des 43000 adhérents espérés au 31/12/2024 est déjà atteinte. 

Depuis le 01/01/2024, la FAS a progressé de (+1062) adhérents. 

Quote-part de chaque ACEF en nombre d’adhérents : POAA = 61,9 %    MIDI = 38,1 % 

EN SYNTHESE  

TOUS LES VOYANTS SONT  

 

26500
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26043
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26611
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Michel Calvet présente la situation de l’Acef du Sud dans l’entité de la FNAS à fin mai2024, en ce qui 

concerne les adhésions des nouveaux adhérents, reçues par prowebce au 31/05/2024

 

L’ACEF DU SUD est en 2ème position sur les 13 ACEF – Beau score à poursuivre - 

5. POINT D’ETAPE DES ANIMATIONS 
Les animations de terrain suivent également une bonne tendance 

02/07/2024  AUDE ARIEGE PO TOTAUX 

Nombre 7  11  23  41  

Contacts  134  312  509  955 

Moyenne 24  

 

2023 : 55 animations et 2073 contacts soit une moyenne de 38 contacts/animation 

Christine Chausson informe que les 09/09 et 25/09 auront lieu les journées du 1er RCP à Pamiers. La 

précédente animation remonte à 2018. 

Retour des premières expériences de Pascale dans les animations : la présence des conseillers est 

indispensable. Eux seuls sont habilités à donner les bons renseignements dans le domaine bancaire, 

et créer de la satisfaction clientèle. 

Réunions départementales : prévoir lieux et dates, au plus tôt – afin de les tenir en septembre / 

octobre 2024 

 

6. SEMINAIRE DE LA FONCTION PUBLIQUE – KHALID AANKAD 
3 en 1 dans la même salle – BPS + CASDEN + ACEF le 13 juin 2024 à l’École 42 de Perpignan.  

Sous la direction de Khalid et Augustin, Mr Baggio, Mme Andro, de la BPS, Mrs Luc Ardourel et 

Mickaël Jannière de la CASDEN, Virginie Koh de BPCE, Michel Calvet- Hervé Huet-Pascale Garcia et 

ML Castagné et une bonne cinquantaine de directeurs et conseillers, toutes les offres concernant la 

Fonction Publique ont été présentées. 

Parcours client, parrainage et partenariat sur mesure …des informations à connaitre et à partager 

par les ACEF. 
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Khalid et ses équipes sont compétents et disponibles pour traiter toutes nos demandes de « terrain ». 

7. ETUDE DE DEMANDE DE FINANCEMENT « PEDALEZ C’EST RECHARGE » 
ML Castagné a pris contact avec Mme Trescases Présidente de l’Association des Parents d’Élèves du 

Lycée Privé Notre Dame de Bon Secours, initiatrice du projet. 

En attente de l’accord du Directeur de l’établissement pour réaliser une animation, le projet est en 

stand-by. 

Le conseil d’administration donne un accord, sous réserve, d’attribuer une subvention de 1000 €. 

8. COOPTATION – NOUVEAU CORRESPONDANT 
Pascale Garcia présente la candidature de : 

Michel GAYRAUD – Né le 20/10/1959 – Résidant à JOCH – Retraité des Collectivités Territoriales – 

Client BPS (Agence d’Ille sur Têt) Adhérent 661269206 depuis le 04/06/2013. 

Mr Gayraud a été invité à l’Assemblée Générale, puis à l’animation à l’EHPAD d’Ille sur Têt. Conquis 

par l’ampleur de nos activités, et sollicité pour devenir correspondant, il souhaite rejoindre le réseau 

des correspondants de l’ACEF POAA. 

Le conseil d’Administration de ce jour coopte sa candidature, et l’intègre dans le fichier des 

correspondants. 

 Le recrutement de nouveaux correspondants est une urgence.  Deux approches : 

- Administrateurs et correspondants -> solliciter des collègues ou connaissances répondant 

au profil 

- Conseillers des agences -> « détecter » dans leur portefeuille clients des candidatures 

susceptibles  de remplir cette mission 

Dans tous les cas, une rencontre avec un membre du conseil d’administration est obligatoire pour 

présenter l’association, ses tenants et ses aboutissants. 

 

9. SEMINAIRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION – DESTINATION MADRID – 
3 agences ont proposé un programme de 5 jours – 4 nuits pour des prix allant de 1320 € à 

1508 €, sur la base de 25 personnes.   
Avant tout engagement, l’avis de la CAC a été demandé, et ses propositions sont les suivantes : 
 
Plusieurs options se présentent : 

-          Si le séminaire comporte une part très significative de réunions (1/2 journée de travail tous les 

jours), on peut considérer que le séjour est un déplacement « professionnel ».  

Dans ce cas, on peut envisager une prise en charge à 100 % pour l’administrateur, et le conjoint 

règle 100 % de son voyage. 

-          Si le séminaire ne comporte qu’une part très faible de réunions de travail, on peut envisager 

que l’administrateur prenne à sa charge la part « personnelle » du voyage (qui pourrait être fixée 

entre 30 et 50 % suivant le nombre de réunions planifiées et justifiables). 

 Dans ce cas, il pourrait aussi être envisagé que l’association prenne en charge 100 % du voyage de 

l’administrateur (et le conjoint règle sa part) et que la quote-part du voyage dite personnelle, soit 

portée en avantage en nature sur le bulletin annuel.  
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Cette option, si on retient un AN représentant 30 % du voyage couterait environ à l’association des 

cotisations sociales d’environ 150 € par administrateur. Si on retient 50 %, cela représenterait 

environ 230 par administrateur. 

Les discussions s’engagent sur : 
o Le nombre de participants au séminaire -> largement inférieur à l’effectif requis  
o Les conséquences financières -> pour les administrateurs et pour l’Acef 

Le séminaire des administrateurs ne peut avoir lieu. 
   

10. NEWS DE LA FAS et de la FNAS 
o FAS : 

o ASSEMBLEE GÉNÉRALE 2025 Elle doit se dérouler sur le territoire de l’ACEF POAA – Jean-Luc 

Portal va prospecter le domaine de l’Hospitalet, près de Narbonne – Effectif 30 personnes 

o CONSEIL D’ADMINISTRATION – 6 SEPTEMBRE 2024 – SETE 

o Participation de la FAS au séminaire des référents de la Fonction Publique 

o Reconduction du cadeau de fin d’année aux agences du réseau 

o Calendriers et agendas 2025 – Maquette en cours  

 

o TABLEAU DE BORD DU SITE A FIN JUIN 2024 – cf Agence Totem 

•Le nombre de nouveaux visiteurs est en augmentation de +35,50%. 
•Le nombre de visiteurs récurrents a augmenté de +51,40%. 
•Le nombre de sessions est en augmentation de +40,41%. 
Nous vous conseillons d’augmenter le nombre de post mais aussi prévoir de « booster des articles 
» en Facebook Adset faire une campagne test sur un budget estimatif de 250 € (50 €HT par post, 
soit 5 articles). Cela permettrait d’augmenter la communauté de l’ACEF. 
La dernière proposition n’est pas retenue. Facebook est en nette baisse de fréquentation. 
Les publications d’animations ou d’évènements sont désormais effectuées sur LinkedIn, et 
recueillent de très bons scores de vues.  

 

o FNAS – 
- ASSEMBLÉE GÉNÉRALE – 19 JUIN 2024 – CRETEIL – VOTES DES RESOLUTIONS PAR LES 

MANDATAIRES DESIGNES – Pascale GARCIA – Marie-France MAUREL et Jean-Luc PORTAL – 
ML Castagné a été mandataire pour l’ACEF ACA   

- CONGRES 22 et 23 MAI 2025 – VAL DE LOIRE – 
- SITE www.acef.com – Les offres s’enrichissent 
- CONVENTION AVEC LA BPS – Signature quand tous les points seront bien « calés » 
- PLAN 2025-2030 – Les relations avec la CASDEN ont tendance à s’améliorer. La Casden 

reconnait enfin notre légitimité et nos forces de propositions 
- LA SOLIDARITÉ – Plus porteuse en région qu’au niveau national à communiquer sur le site 

et sur les réseaux. 
- Problème de dissolution de l’ACEF Alsace, qui entraine la perte de 6000 adhérents environ 

de la Fédération FALCA – A qui appartiennent les adhérents ? un vaste sujet juridique à 
solutions multiples. 

 

11. QUESTIONS DIVERSES 
STATUT DES FRAIS DE MISSIONS EN 2024 

o SOUMIS AUX PRELEVEMENTS SOCIAUX – SALARIAUX ET PATRONAUX 
o SOUMIS À L’IMPOT SUR LE REVENU 
o LETTRE ANNUELLE D’ENGAGEMENT 

http://www.acef.com/
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Chaque administrateur doit renvoyer ou remettre à Pascale Garcia la déclaration annuelle de 
son choix, dans les meilleurs délais. 

 

 
Tous les points à l’ordre du jour sont épuisés. La séance est close à 12 H 30 

                                La Présidente ACEF POAA                              

 

 

 

Pascale GARCIA LARROZE 

 


